
介護・医療・福祉働く環境

2023.11.9

#介護従事者

田村まみ参議院議員、厚生労働委員会で質疑！

介護人材の処遇改善について質疑を行いました。

●介護業の月収は全産業平均の約八割程度となっています。
ボーナスまで合わせた年収となると、全産業平均の七割程
度にとどまります！

●報道に出ている六千円の上乗せでは二％前後の賃上げにしかなりません！

●介護従事者の平均年収については、全産業平均を目指すべきで、大臣と
してそういった方針を出すべきです！
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田村まみ議員、武見敬三厚生労働大臣（左）

田村まみ参議院議員 発言抜粋

介護従事者の処遇改善について

抜粋動画

https://youtu.be/PqsCq2dtoV0




